



Freizeit- und Bildungsstätte „Auf dem Ahorn“

Harald und Angela Bürzl
Ahorn 4, 58769 Nachrodt-Wiblingwerde
Tel. 02334/2601
eMail: info@aufdemahorn.de
Homepage: www.aufdemahorn.de

Nachrodt-Wiblingwerde, Jan. 2024

Liebe Freunde!

Ein frohes neues Jahr wünschen wir euch von Herzen!
Ein gutes, von Gott gesegnetes und durch ihn
begleitetes neues Jahr 2024!

Wenn man allerdings in unser Zeitgeschehen schaut,
kommen auch durchaus Sorgen auf, denn zwei
beängstigende Kriege, hohe Preise, die Klimakrise und
manches mehr geben ja genug Anlass dafür. Als
Christen könnten wir das mit dem Sorgen-Machen aber
auch getrost lassen, denn erstens wissen wir, dass
unser himmlischer Vater nach wie vor alles im Blick hat und zweitens können wir in beschränktem
Rahmen ja auch das eine oder andere tun, um Dinge auf der Welt ein wenig besser zu machen.



Und genauso wie das für jeden im Privaten gilt, gilt das auch für uns auf dem Ahorn. Natürlich
macht auch uns manches Sorgen. So erleben wir in einigen Bereichen ein „zu wenig“: Wir hätten
gerne wieder mehr Gäste, aber vielen Menschen reicht ihr Geld zur Zeit für eine zusätzliche
Gruppenreise nicht aus. Wir benötigen auch weitere Mitarbeiter, die uns beim Reinigen helfen.
Auch im ehrenamtlichen Vorstand brauchen wir Verstärkung. Aber auch für uns gilt, dass wir uns
sehr über unseren himmlischen Vater freuen, der uns immer noch und immer wieder im Blick hat
und uns oft zur rechten Zeit durch Rat oder Tat hilft. Wir sind seine Kinder und der Ahorn sein
Werk.

So dürfen auch wir an Gottes Hand Schritte gehen, die die Dinge ein wenig besser machen. Zum
Beispiel sind wir in diesen Wochen dabei, weitere fünf Gästezimmer neu zu renovieren, sodass es
ab Frühling fast ausschließlich schöne Zimmer bei uns geben wird. Auch die Kettensäge hört man
zur Zeit oft, denn die Winterstürme haben unseren Wald so kräftig durchgepusht, dass wir gut zu
tun haben, ihn wieder kindersicher und startklar zu machen. Wir nutzen die Sonnenenergie und
produzieren teilweise eigenen Strom, um Energie zu sparen. Wir arbeiten an einer neuen
Homepage. Wir bitten Gott auch immer wieder, uns zu zeigen, wie wir ihn mit unseren Gästen
vertrauter machen können, ohne ihnen etwas aufzudrängen. Er liebt jeden Mann, jede Frau und
jedes Kind, das zu uns kommt, aber nicht jeder weiß das oder will etwas davon wissen. Wir bitten
Gott immer wieder um Feingefühl und Beratung durch seinen Geist, wann man etwas sagt und ein
mögliches Gespräch anbietet oder wann man es besser nicht tut.

Ihr seht, es gibt einiges, das uns umtreibt. Aber bei allem überwiegt die sehr große Dankbarkeit, an
Gottes Hand gehen zu dürfen. Genau das wünschen wir auch euch: Dass ihr froh sein dürft über
Gottes liebevoll hingestreckte Hand, an der ihr gehen dürft.

Eure Ahörnchen

Harald und Angela Bürzl

Herzlich willkommen auch zu:

- Ahorn-Mitglieder-Versammlung: Sonntag, 14. April 2024, 15:30 Uhr
- Ahorn Arbeitseinsatz-Tag: Samstag, 20. April 2024, 9:30 Uhr